

# HARTMANN



Liebe MitarbeiterInnen,  
Jeder kann dabei helfen, der  
Verbreitung von Erregern vorzubeugen.  
Am **5.5.** ist Welthändehygienetag. **Machen Sie mit!**



Warum ist der  
Wissensaustausch  
über Händehygiene  
so wichtig?

5.5.2024  
Welthände-  
hygienetag

Weil er dazu  
beiträgt, die Aus-  
breitung schädlicher  
Keime im Gesund-  
heitswesen zu  
stoppen.

## HARTMANN Akademie

Mehr wissen.  
Mehr können.  
Mehr erreichen.



Wir forschen für  
den Infektionsschutz  
[hartmann-science-center.com](http://hartmann-science-center.com)

Auf unserer Online-Plattform finden Sie unsere Angebote  
im Bereich Desinfektion.  
Von Präsenzseminaren über E-Learnings.

